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	1.
	Дербенский Н.А., Давыдов Е.Н., Куликов Г.Б., Кондратов А.П. Платформа для трафаретной печати тензодатчиков на жесткоэластических полимерных пленках. ― С. 4‑9.
	Derbencky N.A., Davydov E.N., Kulykov G.B., Kondratov A.P. Platform for screen-printed strain gage for getcollationkey polymer films. ― P. 4‑9.


	
	Разработаны макеты платформы и проанализированы процессы предварительной подготовки и подачи листов полимерной пленки в оборудование для трафаретной печати или камеру аэрозольного нанесения электропроводящих покрытий, используемых в производстве гибких тензодатчиков. Платформа предназначена для печати на пленочных материалах из крупнотоннажных термопластов с особыми механическими свойствами и структурой с целью получения тензодатчиков больших обратимых удлинений. Предложено использовать жесткоэластический полипропилен в качестве запечатываемого материала и деформировать его в момент нанесения краски в устройстве самонаклада, оборудованного пульсирующей платформой.
	The paper includes the discussion of the experimental results and suggests one of the methods for triboelectrization decreasing of polymer packaging materials by means of treatment in colloidal silver solution. The treatment leads to the formation of both crystalline and amorphous silver structures on polymer surface. Triboelectrization decreasing takes place in when thin uniform layer on the polymer films is formed. Parameters of the polymer films surface treatment in colloidal silver solution leading to triboelectrization decreasing are experimentally determined.
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	2.
	Ефремов Н.Ф., Канаичева А.В., Доронина А.А., Балашов И.Г. Влияние режимов экструзионных машин при получении рукавных пленок ПЭВД на технологию производства мягкой упаковки в фасовочно-упаковочных автоматах. ― С. 10‑17.
	Efremov N.F., Kanаichevа A.V., Doroninа A.А., Balashov I.G. Influence of modes of extrusion machines in the production of ldpe bag films on the production technology of soft packaging in filling and packaging machines. ― P. 10‑17.

	
	Исследованы технологические режимы процесса сварки мягкой упаковки из пленок полиэтилена высокого давления (ПЭВД), физически модифицированных двумя способами в агрегате раздува экструзионных машин, применительно к условиям высокопроизводительных фасовочно-упаковочных автоматов среднего и высшего классов. Получена система уравнений, которая является основой для разработки методики производства мягкой упаковки на фасовочно-упаковочных автоматах в зависимости от режимов физической модификации пленок ПЭВД в агрегатах раздува рукава экструзионно-раздувных машин. С помощью такой методики можно проектировать технологию физической модификации пленок ПЭВД для повышения надежности и стабильности работы фасовочно-упаковочных автоматов с оптимальными режимами сварки и улучшения качества выпускаемой мягкой упаковки.
	The article investigates the technological modes of the process of welding of soft packaging of high-pressure polyethylene films (HDPE), physically modified in two ways in the unit of blowing extrusion machines, in relation to the conditions of high-performance packaging machines of middle and upper classes. The authors obtained the system of equations, which is the basis for the development of methods of production of soft packaging on the filling and packaging machines, depending on the modes of physical modification of LDPE films in the units of blowing the sleeve of extrusion-inflatable machines. With the help of this technique, it is possible to design the technology of physical modification of LDPE films to improve the reliability and stability of the filling and packaging machines with optimal welding conditions and improve the quality of the produced soft packaging.
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	3
	Ефремов Н.Ф., Канаичева А.В., Доронина А.А. Влияние режимов в экструзионной машине на фрикционные свойства рукавных пленок ПЭВД при производстве мягкой упаковки. ― С. 18‑24.
	Efremov N.F., Kanаichevа A.V., Doronina A.A. The influence of modes in the extrusion machineon the friction properties of LDPE bag filmsin the production of soft packaging. ― P. 18‑24.

	
	Установлены закономерности влияния основных параметров процесса физической модификации при производстве рукавных пленок полиэтилена высокого давления (ПЭВД) – величины продольной, поперечной вытяжки и высоты линии кристаллизации рукава – на важнейшие показатели их фрикционных свойств: изменение шероховатости поверхности, статического и динамического коэффициентов трения. Они необходимы для обеспечения надежной работы высокопроизводительного автоматизированного полиграфического и упаковочного оборудования.
	The article established the regularities of the influence of the main parameters of the physical modification process in the production of HDPE bag films – the value of the longitudinal, transverse drawing and the height of the crystallization line of the sleeve – on the main parameters of their frictional properties: changes in surface roughness, static and dynamic friction coefficients. They are necessary to ensure reliable uninterrupted operation of high-performance automated printing and packaging equipment.
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	Лозицкая А.В., Кондратов А.П., Комарова Л.Ю., Рекус И.Г. Модификация форм трафаретных секций печатных машин и состава электропроводящей краски для производства гибких резисторов. ― С. 25‑31.
	Lozitskaya A.V., Kondratov A.P., Komarova L.J., Rekus I.G. 


Modification of the screen-printing plate and the composition of conductive paint for the production of flexible resistors. ― P. 25‑31.

	
	В статье предложены экспериментально испытанные на лабораторном полиграфическом оборудовании технологические приемы модификации трафаретной печатной формы и состава электропроводящей краски для изготовления гибких резисторов на нетканых полотнах различной структуры из полипропиленового волокна. В качестве краски использовалась водная электропроводящая композиция одностенных углеродных нанотрубок отечественного производства. Установлены зависимости электрического сопротивления отпечатков резисторов от частоты постоянного и переменного тока. Показаны вольт-амперные характеристики печатных резисторов.
	The article offers experimentally tested on laboratory printing equipment technological methods of modification of screen printing form and composition of conductive paint for the manufacture of flexible resistors on nonwoven fabrics of different structures of polypropylene fiber. The water conductive composition of single-wall carbon nanotubes of domestic production was used as a paint. The dependences of the electrical resistance of the resistor prints on the frequency of DC and AC are established. The current-voltage characteristics of printed resistors are shown.
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	5.
	Черкасов Е.П., Кондратов А.П., Куликов Г.Б. Физическое моделирование функций стального штампа для тактильной маркировки термоусадочных этикеток. ― С. 32‑38.
	Cherkasov E.P., Kondratov A.P., Kulikov G.B. Physical modeling of steel stamp functions for tactile labeling of shrinkable labels. ― P. 32‑38.

	
	В статье предложено аппаратурное оформление физического моделирования функций стального штампа обогреваемого пресса, предназначенного для тактильной маркировки термоусадочных этикеток и методика вычисления оптимальной температуры локальной изометрической термообработки этикеток для цилиндрической тары. Моделирование осуществляется с помощью агрегата входного контроля термоусадочных пленок и пресса горячего тиснения со вспомогательной оснасткой. Исследованы процессы формирования информационного рельефа на термоусадочных полимерных пленках в суховоздушной термокамере аппликатора этикеток. Показано изменение силы сокращения образца пленки во времени при нагревании и термостатировании в суховоздушной термокамере аппликатора, а также зависимость силы сокращения образца термоусадочных пленок (этикеток) от температуры кратковременной термообработки (0,5÷10°C) в изометрических условиях. Рассчитаны координаты экстремумов функции силы сокращения образца от температуры кратковременной термообработки в изометрических условиях, экспериментально определены скорость релаксации напряжений при термоусадке пленки и температурный режим тактильной маркировки цилиндрической тары или этикетки.
	The paper proposed hardware design of physical modeling of features of steel stamp heated press designed for tactile marking of shrinkable labels and the method of calculation of the optimum temperature of heat treatment local isometric labels to cylindrical containers. The simulation is carried out with the help of an input control unit for shrink films and a hot stamping press with auxiliary equipment. The processes of formation of information relief on shrinkable polymer films in the dry air temperature chamber of the label applicator are investigated. The change in the reduction force of the film sample in time during heating and thermostating in the applicator is shown, as well as the dependence of the reduction force of the sample of shrink films (labels) on the temperature of short-term (0,5÷l0°C) heat treatment in isometric conditions. The calculated coordinates of the extrema of the function power reduction of the sample from the time of thermostating, determined at the time of the maximum speed of relaxation of stresses during the shrinking of the film.
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	Проблемы экономики медиабизнеса
	ISSUES of economics of mediabusiness

	6.
	Бирюков В.А. Экономические аспекты организации работы средств массовой информации в социальных сетях. ― С. 39‑43.
	Biryukov V.A. Economic aspects of the organization of work of mass media in social networks. ― P. 39‑43.

	
	В статье рассмотрены причины роста популярности социальных сетей, даны характеристики новой медиареальности. Представлены стратегические ориентиры развития средств массовой информации (СМИ) в социальных сетях. Предложены экономические аспекты организации работы редакций СМИ в социальных медиа, в соответствии с которыми необходимо создавать официальное сообщество с возможностью публикации мультимедийных информационных постов. Использование хэштегов, стриминга и упоминаний для продвижения контента СМИ в социальных сетях приведет к повышению эффективности деятельности и монетизации медиабизнеса.
	In article the reasons of growth of popularity of social networks are considered, characteristics of new media reality are given. Strategic reference points of development of the mass media (MM) on social networks are presented. Economic aspects of the organization of work of mass media's editorial offices in social media according to which it is necessary are offered: to create official community with a possibility of the publication of multimedia information posts. Use of hashtag, streaming and mention for advance of content of media on social networks will lead to increase in efficiency of activity and monetization of media business.
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	7.
	Бирюков В.А., Ливсон М.В., Фролова В.Б. Видеоблогерство и его влияние на трансформацию современной медиаэкономики. ― С. 44‑49.
	Biryukov V.A., Livson M.V., Frolova V.B. Video blogging and its impact on the transformation of the modern media economy. ― P. 44‑49.

	
	В статье рассмотрены особенности функционирования блогерства в России – относительно нового инструмента, который вошел во все сферы общественной жизни. Проведено исследование зрительских предпочтений между телевидением и видеоблогерством и выявлены основные тенденции.
	The article deals with the peculiarities of the functioning of blogging in Russia – a relatively new tool that has entered into all spheres of public life. The study of spectator preferences between television and video blogging is carried out and the main trends are revealed.
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	8.
	Зуев А.С., Зуева А.Н. Цифровая экономика и развитие печатных изданий. ― С. 50‑56.
	Zuev А.S., Zueva A.N. The digital economy and the development of print media. ― P. 50‑56.

	
	В статье выполнен краткий анализ изменения роли печатных изданий и полиграфии как отрасли промышленности в условиях цифровой экономики. Предложены направления и приведены примеры применения технологий дополненной, смешанной и виртуальной реальностей для расширения контента, реализации новых подходов к визуализации информации и, как следствие, для повышения конкурентоспособности и углубления интеграции печатных изданий в информационное пространство цифровой экономики. Изложенные в статье возможности применения перечисленных технологий иллюстрируются доступным для скачивания приложением для мобильных устройств. Представлен краткий обзор текущего уровня и направлений развития программно-аппаратных комплексов дополненной, смешанной и виртуальной реальностей, обоснованы перспективы их широкого применения юридическими и физическими лицами.
	The article provides a short analysis on the changing role of printed publications and polygraphy as an industry in terms of the developing digital economy. Possible directions are given, as well as examples of using the augmented, mixed and virtual reality technology for expanding content, implementing new approaches to visualizing information and, as a result, raising competitive ability and extending the integration of printed publications in the informational environment of digital economy. The possibilities for using given technology provided are illustrated by a mobile application available for download. A short overview of the current level and development directions for hardware-software complexes of augmented, mixed and virtual reality is given, as well as prospects of their wide use by legal entities and private individuals.
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	Лисиенкова Л.Н., Бурт И.В., Комарова Л.Ю. Методика оптимизации управления оборотными средствами предприятий полиграфической отрасли. ― С. 57‑61.
	Lisienkova L.N., Burt I.V., Komarova L.Y. The optimization method for control of printing-industry enterprise floating assets. ― P. 57‑61.

	
	Разработана современная методика оптимизации управления оборотными средствами предприятий полиграфической отрасли на основе применения концепции управления цепями поставок материальных ценностей и готовой продукции. Выявлены оптимальные направления ускорения оборачиваемости оборотных средств на стадиях снабжения, производства и сбыта продукции и услуг. Используя предложенную методику, можно добиться ускорения оборотных средств предприятия в его материальной и финансовой подсистемах. Для этого необходимо провести структурирование оборотных средств современными товарораспорядительными документами в ключевых стадиях их оборота.
	The modern technique of optimization of management of circulating assets of the enterprises of printing branch on the basis of application of the concept of management of supply chains of material values and finished goods is developed. Trends for acceleration of floating assets turn-over rate have been detected in the stages of supplying, producing and selling. Using the proposed method, it is possible to accelerate the working capital of the enterprise in its material and financial subsystems. To do this, it is necessary to structure current assets with modern documents of title in the key stages of their turnover.
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	Степанова Г.Н., Бирюков В.А., Филонова А.С. Особенности стратегии развития медиаорганизации в условиях изменчивости экономических процессов XXI века. ― С. 62‑67.
	Stepanova G.N., Biryukov V.A., Filonova A.S. Features of the development strategy of the media organization in the conditions of variability of economic processes of 21st century. ― P. 62‑67.

	
	В статье рассматриваются особенности разработки стратегии развития медиаорганизации в условиях сложной и изменчивой внешней среды XXI в. Отдельное внимание уделено современной трактовке понятия «стратегия». Представлены подходы к формированию стратегии развития медиаорганизации в условиях усложнения экономических процессов на современном рынке.
	In article features of development of the development strategy of the media organization in the conditions of the difficult and changeable external environment of 21st century are considered. Special attention is paid to modern interpretation of the concept "strategy". Approaches to formation of the development strategy of the media organization in the conditions of complication of economic processes in the modern market are presented.
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	Шаронин П.Н. Механизм системного управления совокупным капиталом диверсифицированных предпринимательских структур в медиабизнесе. ― С. 68‑72.
	Sharonin P.N. The method for system management of the total capital of diversified business organizations in media business. ― P. 68‑72.

	
	В статье представлен инновационный механизм системного управления совокупным капиталом диверсифицированных предпринимательских структур медиаиндустрии в общей концепции стратегического развития. Для реализации конкретной стратегической программы построена «карта капиталов», которая позволит предпринимательской структуре внедрять управленческие инновации с целью ответа на вызовы внешний среды.
	The article presents an innovative mechanism of system management of the total capital of diversified business structures of the media industry in the General concept of strategic development. To implement a specific strategic program, a "capital map" was built which will allow the business structure to introduce management innovations in order to respond to the challenges of the external environment.
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